Aнглийский

YYY, a XXX company, pioneered electrophysiology diagnostic catheters more than 30 years ago and continues to lead the industry as an innovative provider of advanced diagnostic, therapeutic and mapping tools. YYY technology includes the largest installed base of navigation systems worldwide in leading hospitals and teaching institutions. With proprietary products such as the XY System, the company is changing the way electrophysiologistic diagnose and treat arrhythmias. 
немецкий
YYY, ein XXX-Unternehmen, startete mit den Katheter für die Elektrophysiologische Diagnostik vor mehr als 30 Jahren und fährt fort, die Industrie als eine innovative Anbieter von erweiterte Tools für die Diagnose, therapeutische und Zuordnung zu führen. YYY Technologie umfasst die größte Installationsbasis von Navigationssystemen weltweit in führenden Krankenhäuser und Bildungseinrichtungen. Mit entsprechenden Produkten, wie z. B. das XY-System, findet das Unternehmen neue Wege in der elektrophysiologische Diagnostik und Behandlung von Herzrhythmusstörungen. 
